

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

# 公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第52号

発行日：2011年10月30日  
江戸川グリーン・グリーン広報

## 鹿本幼稚園での活動

活動日：10月3日(月) 10時  
参加者：大淵・後藤・鳥海・堀川・  
宮島・安東・小山内

幼稚園での作業は遊戯室横と畑の草むしりでした。遊戯室横は、運動会の入退場門に使用するため、念入りに草取りし、園児たちが怪我しないように、切り株や石をプランターで囲いました。畑では、ひまわりや雑草とりです。大きく育ったヨウシュヤマゴボウは玄関脇に飾る事になりました。作業後に、園庭の夏ミカンで作った飲み物をいただきながら、皆の近況報告発表することに。コラムの会で朗読、俳句、絵画、卓球指導、奥の細道めぐり、そば育て等々、GGメンバーが皆若々しいのは、多趣味で多才だからかもしれませんね。(鳥海)



ひまわりの  
太き亡骸  
片付ける  
千生



こほろぎに  
雑草残せと  
園児かな  
のりを



山牛蒡の  
液果掌を染む  
畑仕舞  
千生

## 児童遊園での活動

活動日：10月17日(月) 10時  
参加者：大淵・木田・鳥海・堀川・  
宮島・青山・安東・小山内



今回の作業は落ち葉掻きと雑草取りでした。公園奥の落ち葉を安東さん、木田さんが担当。前の雑草取りは、芝の養生ネットがあるので、獲り辛くて大変、青山さん、小山内さん、鳥海さんも奮闘していました。宮島さんは菊の倒れたのに支柱を立てて支え起こし、遅れてきた淵ちゃんらが植木の剪定、一番働いたというかの如く、汗だくになった背中を自慢していました。(堀川)

爽やかな汗を拭ひて  
草を抜くのりを

何を語る？ 男の背中

幼稚園からの贈り物

先輩と懇談

## 《鹿本幼稚園運動会》

雨風で一日順延となった鹿本幼稚園の運動会が10月16日(日)9時から開催されました。中村園長の挨拶に始まり、元気いっぱいに繰り広げられるリズム体操、ゲーム、リレーに園児も、父兄も、来賓も目一杯の拍手、声援を送りました。2時間半があつと言う間の楽しい運動会でした。34年前、我が息子ふたりがお世話になった福井先生(現 船堀幼稚園園長)や昨年までの大前副園長(現 小松川幼稚園副園長)など懐かしい方も久しく歓談。最後にみんなで「きれいにひらいた～さくらのはなを～」と園歌を大声で歌って終わりました。(宮島)



手作りのお面  
それぞれ運動会  
千生

## 11月の予定

- 11月7日(月) 10:00～ 児童遊園  
11:30 鳥海宅へ移動陶芸粘土小分け
- 11月12日(土) 9:30～ 鹿本幼稚園  
あいあい陶芸教室お手伝い
- 11月21日(月) 10:00～ 鹿本幼稚園  
作業後『お楽しみ会食』にご招待いただいています

折紙後藤作

